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В Свердловской об-

ласти выявлены фак-
ты торговли опасной 

для жизни стеклоомы-
вающей жидкостью

Актуальные темы

13 июня ушел из жизни Втюрин Александр Васильевич. Он принимал 
участие в боевых действиях против Японии в 1945 году. Имел военные и 
юбилейные награды. Много лет работал на Арамильской суконной фабри-
ке. Память об Александре Васильевиче останется в сердцах ветеранов. 

Арамильский совет ветеранов

Выражаем благодарность за помощь и поддержку при похоронах Фи-
липпова Якова Георгиевича: администрации округа, заместителю гла-
вы Е.В.Редькиной, Совету ветеранов и его председателю Т.П.Ординой, 
администрации АРЗ, заместителю главного врача городской больни-
цы Н.В.Левиной, участковому врачу А.О.Музафаровой, медсестре 
А.А.Попковой, соседям.

Жена, дети, родственники

В 1960 году я закончила обучение 
в областном медучилище, приобре-
ла профессию ф. лаборанта и при-
шла работать в нашу Арамильскую 
больницу.

Главным врачом тогда был 
Б.И.Бызов. Какой это был человек! 
Хирург, классный специалист и ру-
ководитель, ценивший свои кадры. 

Тогда в больнице было много отде-
лений. Терапевтическим отделени-
ем заведовала врач В.Д.Ломанова. 
Она горела на работе, иногда мы 
вместе шли домой, так и дорогой 
все ее разговоры были только о 
больных и их болезнях. Она заража-
ла своей любовью к медицине. 

В хирургическом отделении за-
ведующим был опытный хирург 
Е.А.Ковалев. Для него не было ни-
чего непонятного в своей профес-
сии. Высокий, с могучими руками, 
он искусно делал все операции. 

Гинекологическим отделением и 
родильным управляла оперирую-
щий врач-гинеколог Галина Михай-
ловна Щеголева. Вот это была врач! 
Когда она заходила в палату, делая 
обход, сердца женщин успокаива-
лись, исчезал страх перед болезнью, 
исчезал страх перед родами. 

В «детстве» славилась фельдшер 
Л.Д.Овчинникова – опытный педи-
атр. 

Здание больницы было располо-
жено в бывшей казарме, но чистота 
была везде идеальная. Все кадры 
работали на совесть, не сетуя на 
зарплаты. 

Были в больнице и инфекцион-
ное отделение и даже туберкулез-
ное. Находились они в отдельном 
здании, в бывшем доме заводчика, 
в живописном месте, недалеко от 
реки Исеть. Туберкулезным отделе-
нием руководила врач Лидия Гри-

горьевна Зудихина. Больные тубер-
кулезом находились в отделении до 
полного выздоровления, получали 
хорошее питание. 

В инфекционном отделе-
нии заведующей была врач 
Р.И.Зараменских, старшей медсе-
строй Г.Т.Винокурова, постоянной 
медсестрой А.И.Ковыляева. Сколь-
ко тяжелых больных детей они вы-
ходили! В отделении была идеаль-
ная чистота и отличный уход. 

Все те, о ком я написала – это 
«медики от бога». Работая рядом с 
ними, хотелось также любить меди-
цину и пациентов. 

Также в нашей больнице была и 
отличная поликлиника, которой 
заведовала врач-отоларинголог 
А.Ф.Гаврилова. Благодаря ее энер-
гии в поликлинике сформировал-
ся дружный, сплоченный коллек-
тив. Отлично работали фельдше-

ра здравпунктов А.И.Медведева, 
Г.Е.Тульцев. 

Была в Арамили и своя санэпидем-
станция, которой многие годы заве-
довала Т.В.Ладейщикова. Строгий 
санконтроль был над всем: пищевы-
ми учреждениями, детсадами, шко-
лами, магазинами. Исследовались 
воздух, почва, питьевая вода. 

Нынче исполнилось 95 лет, как су-
ществует наша больница, и хочет-
ся поздравить всех медиков нашей 
новой больницы с праздником ме-
дицинского работника, с юбилеем 
и пожелать им заработать такое же 
уважение людей, какое заработали 
бывшие работники. 

Поздравляю с праздником всех ве-
теранов больницы, а тем, кого нет 
уже рядом с нами – вечная память.

Ветеран медицинского 
труда Н.Сажина 
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В Свердловской области продолжают выявлять-
ся факты продажи опасной для жизни стеклоо-
мывающей жидкости. Об этом сообщает пресс-
служба областного управления Роспотребнадзора.

В ходе внеплановой выездной проверки деятель-
ности индивидуального предпринимателя Петрова 
(магазин «Авто 2», г. Арамиль, ул. Пролетарская, 87 
«А») специалисты Сысертского отдела Управления 
Роспотребнадзора по Свердловской области выяс-
нили, что предприниматель допустил нарушение 
требований технических регламентов и обязатель-
ных требований к продукции, создавшее угрозу 
причинения вреда жизни или здоровью граждан.

Предприниматель сбывал продукцию (стекло-
омывающую жидкость «Магистраль-30», изго-
товитель ООО «ПродТраст», г. Москва, в пла-
стиковых бутылках объёмом 5 литров) без до-
кументов, подтверждающих её безопасность. 

Результаты лабораторных исследований дан-
ной продукции показали, что в стеклоомывающей 
жидкости было превышено содержание метанола 
(при допустимом уровне не более 0,05% в данной 
продукции его уровень составил 17,675±6,500%).

Следует отметить, что смертельная доза ме-
танола при приёме внутрь составляет 30 
г., тяжёлое отравление, сопровождающее-
ся слепотой, может быть вызвано 5 — 10 г. 

В результате проверки в отношении индивидуаль-
ного предпринимателя было возбуждено дело об 
административном правонарушении и направлено в 
Арбитражный суд Свердловской области, который 
решил привлечь индивидуального предпринима-
теля к административной ответственности в виде 
штрафа в размере 30 тыс. руб. с конфискацией опас-
ного товара (в количестве 29 штук).

УрБК, Екатеринбург, 

Немного воспоминаний

24 июня во Дворце культуры про-
шло собрание избирателей округа 
№ 4, на котором обсуждался во-
прос застройки поселка АЗПМ, а 
также должны были быть заслуша-
ны отчеты депутатов Арамильской 
Думы о работе за год. 

Свой отчет представила депутат 
Надежда Воровина. За отчетный 
период к ней поступило почти 30 
обращений граждан по различным 
вопросам. Чаще всего жители по-
селка жаловались на санитарное 
состояние улиц, несанкциониро-
ванные свалки, заваленные мусо-

А депутаты не пришли…
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ром контейнерные площадки. 20 обращений граждан 
удалось решить положительно. Среди нерешенных 
проблем главной, по мнению Надежды Воровиной, 
была и остается невозможность добраться от посел-
ка  до больницы. Водители маршруток отказываются 
сворачивать на Полетаевку, проезжают мимо. Боль-
шое неудобство причиняет жителям и автодром, где 
постоянно ездят автомашины. Собравшиеся признали 
работу своего депутата удовлетворительной, сразу же 
дали Надежде Воровиной еще несколько поручений. 

К сожалению, Воровина была единственным депу-
татом, представившим свой отчет. Два других депу-
тата – Татьяна Коваляк и Вадим Савин, не только не 
отчитались о проделанной работе, но даже не явились 
на собрание. Причем, как говорили их возмущенные 
избиратели, это был уже не первый случай, когда де-
путаты игнорировали приглашение избирателей. 

-Мы нашим депутатам не нужны, - говорили высту-
павшие жители, - остается решить вопрос, а нужны 
ли нам такие депутаты? Не отозвать ли нам их?

Зато на собрание пришли заместитель председателя 
Арамильской Думы Валерий Ярмышев и секретарь 
местного отделения партии «Единая Россия» Генна-
дий Шибановский. 

Самое бурное обсуждение вызвал вопрос о застрой-
ке левобережья. Собравшиеся говорили о том, какие 
последствия может иметь бездумная застройка мно-
гоэтажными домами поселка. Ведь инфраструктура 
этого микрорайона не рассчитана на такое невероят-
ное увеличение числа жителей. Обращали внимание 

на нарушения при проектировании 
и строительстве. Согласно Гене-
рального плана застройки, дома в 
поселке не должны быть выше пяти 
этажей. Публичные слушания по 
строительству девятиэтажного дома, 
который уже наполовину возведен, 
не проводились. Кроме этого вы-
яснилось, что в зону застройки по-
падает и улица 8Марта, где ничего 
не подозревающие частники строят 
свои дома. 

Но не все пришедшие на собрание 
были настроены против строитель-
ства, были и сторонники массовой 

застройки многоэтажками. Каждый получил слово и 
мог высказать свою точку зрения. 

Результатом собрания стало обращение к председа-
телю Арамильской Думы, которое подписала боль-
шая часть пришедших. В нем жители требовали объ-
яснений своего поведения от депутатов Вадима Са-
вина и Татьяны Коваляк. Кроме этого, они хотели бы 
узнать позицию каждого депутата Думы по поводу 
строительства. А также удивлялись, почему остаются 
без  внимания обращения, которые они подписывали 
и направляли в Думу. 

Обращение
Председателю Арамильской Думы Ф.И.Копысовой 

от избирателей округа № 4
1.Требуем на заседании думы 27 июня 2013 года 

рассмотреть вопрос об отношении каждого депута-
та, пофамильно, к вопросу застройки города Ара-
мили высотными многоквартирными домами, с 
последующим опубликованием результатов пои-
менного голосования в газете «Арамильские вести».

2. Выяснить причину игнорирования встречи с 
избирателями округа № 4 депутатов Т.В.Коваляк и 
В.А.Савина, и уведомить избирателей о причине их 
отсутствия на собрании, которое прошло 24 июня в 
ДК, через газету «Арамильские вести».

3. Дать ответ по ранее заданному вопросу о внесе-
нии изменений в Генеральный план застройки го-
рода.

60 подписей
Л. Ушакова


